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Des éco-délégués à Paris
Trois éco-délégués du collège vous racontent leur journée à
Paris, pour assister à la cérémonie de remise des prix
CUBE.S

Dans cet article, nous allons vous raconter notre journée du jeudi 14 décembre dans la capitale. 
Aux alentours de sept heures, nous sommes partis en TGV de la gare de La Rochelle vers la gare Montparnasse.
Aïe, Ambre n’a pas pu nous rejoindre ! Espérons qu’elle puisse nous retrouver à Niort ! Enfin nous l’avons
retrouvée ! Nous pouvons repartir l’esprit tranquille, au complet : Lenny, Leeroy, Mme Lucas, Mme Fleury, et Ambre.
Nous sommes arrivés à Paris vers 9h30 et après deux métros et une bonne marche rapide, nous voilà à l’Académie
du Climat où se déroule la cérémonie. Le temps de prendre quelques photos et hop, en avant pour la remise des
prix dans une salle au premier étage. A l’intérieur c’est majestueux, avec des peintures aux murs, un grand écran et
une scène. Des musiciens jouent en attendant le début de la cérémonie.
Il y a eu trois heures de cérémonie. Ce fut long, très long mais intéressant car nous avons pu découvrir les actions
mises en place par les autres établissements. Par exemple, des vélos installés dans une salle qui permettaient en
pédalant de produire de l’électricité afin de regarder un film. Le meilleur établissement a réalisé 40.6 % d’économie
d’énergie ! Nous savions déjà que nous n’avions pas gagné mais nous avons été nommés dans la catégorie
Animation générale, c’est-à-dire que le collège faisait partie des quatre meilleurs dossiers pour ce thème. Nous
avons donc été invités sur scène pour faire une photo et recevoir une BD sur l’écologie. 
Après avoir dégusté des croque-monsieurs et une part de gâteau au chocolat, nous avons parcouru la ville à pied
(Notre-Dame, les jardins du Luxembourg…) en attendant le départ du train à Montparnasse. Enfin nous sommes
rentrés, dans la joie et les jeux de société.
En conclusion, c’était une journée très enrichissante, intense et pleine d’émotion. Ca nous a redonné espoir car
nous nous sommes rendus compte que des tas d’établissements agissaient pour l’écologie.

Lenny COURNET, Leeroy DARJO, Ambre PAVARD
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